

Die Garchinger reden nicht von Integration, sie leben sie. Zu der Premiere beim Fest der Vielfalt zeigte sich der Himmel von seiner schönsten Seite und die Stadt auch. Auf dem Maibaumplatz feierten viele Nationalitäten gemeinsam und die Flüchtlinge folgten der Einladung, die Garchinger kennen zu lernen.

Der Integrationsbeirat und das Jugendbürgerhaus hatten am Maibaumplatz ein richtiges kleines Straßenfest auf die Beine gestellt und viele Nationalitäten waren beteiligt. Auch die besonders eingeladenen Flüchtlin-

ge brachten sich ein und trugen zum Gelingen des Festes bei. So nahmen sie zum ersten Mal öffentlich am Garchinger Stadtleben teil. Daraus entstanden Begegnungen und Gespräche mit den Garchinger Bürgern.

Für beste Unterhaltung sorgten die Tanzeinlagen von Castro und die Zumba-Kids, Vero mit der Zumbagruppe aus Hochbrück, den Bauchtänzerinnen von Oriental Temptation aus Freising und dem Tanz-Studio Garching. Die gut vernetzte AWO half mit, dieses Programm auf die Beine zu stellen.

Ein Star des Tages war aber auch einer der Flüchtlinge, die kürzlich nach Garching kamen. DJ Aston aus Senegal war in seiner Heimat einer der angesagtesten Disc Jockeys und musste sein ganzes Equipment bei der Flucht zurücklassen. Nun in Garching lud ihn das Jugendbürgerhaus Profil zum Auflegen ein und die heimische Jugend staunte. Der coole DJ aus Senegal legte beim Fest der Vielfalt auf und wird das wohl noch bei einigen Partys im Profil tun.

Herzhafte türkische Spezialitäten, knusprig bayerisches Spanferkel ergänzt mit feinen vietnamesischen Nudeln, Waffeln der Schüler des Gymnasiums und der Kaffee der Nachbarschaftshilfe sorgten auch für eine kulinarische Vielfalt. Auf der Wiese verkauften Kinder ihre Spielsachen oder bastelten mit der Mittagsbetreuung der Grundschulen Ost und West, der Jungen Integration Grundschule Ost, der Heilpädagogischen Tagesstätte, des Hortes Angerlweg und der Nachbarschaftshilfe Garching.



